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В статье рассматривается практика применения взысканий за дисциплинарные проступки в 
отношении служащих полиции города Омска в период начала XX в. Источниками проведения иссле-
дования являлись приказы по Омской городской полиции, в том числе ранее не опубликованные и впер-
вые вводимые в научный оборот. Выделяются и анализируются дисциплинарные проступки чинов 
полиции и применявшиеся в отношении к виновным в их совершении наказания. Делается вывод о 
том, что основными видами применяемых взысканий являлись арест на срок не более 7 суток, удер-
жание из жалования, назначение на дежурство вне очереди. Практика назначения дисциплинарных 
взысканий в основном соответствовала нормам Уложения о наказаниях уголовных и исправительных 
1845 г. (с последующими изменениями и дополнениями). 
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Th e article examines the practice of application of sanctions for disciplinary off ences against the police 
offi  cers of the city of Omsk in the beginning of XX century the Sources of the study were orders for the Omsk 
city police, including non-published and for the fi rst time introduced into scientifi c circulation. We identi-
fy and analyze the misconduct of police offi  cials and used against the perpetrators of the punishment. It is 
concluded that the main types of penalties used were arrest for a period of not more than 7 days, deduc-
tion from salary, appointment on duty out of turn. Th e practice of imposing disciplinary sanctions basical-
ly corresponded to the norms of the criminal and correctional punishment Code of 1845 (with subsequent 
amendments and additions). 
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